

Ich bin nur eine kleine Welle auf dem Ozean.

Die Welle kommt und geht.

Der Ozean bleibt, ist immer da.

Andreas Liebers

Kilchberg, 17. November 2020

Schlimbergstrasse 65

8802 Kilchberg

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von

(Werner) Peter Ingold-Schneider

2. Oktober 1938 – 17. November 2020

Wir vermissen dich.

Verena Ingold-Schneider
Beatrice und Christoph Widmer-Ingold
mit Lars und Kira
Thomas und Beatrice Ingold-Wehrli
mit Andrea und Fabian
Markus Ingold
Walter und Maja Ingold-Huber
Erich und Patricia Schneider-Fernandez

Peters Wunsch entsprechend nehmen wir im engsten Familienkreis Abschied.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe, Postkonto 80-20400-1, IBAN CH47 0900 0000 8002 0400 1 – mit dem Vermerk: Im Gedenken an Peter Ingold oder der Schweizer Berghilfe, 80-32443-2, IBAN CH44 0900 0000 8003 2443 2 – mit dem Vermerk: Trauerfall Peter Ingold